
Verbale riunione 11.04.2023 

 

Il giorno 11 aprile 2023, alle ore 11.00, con modalità telematica, si è riunito il Consiglio 
direttivo dell’AISDUE, convocato con il seguente o.d.g: 

 

1. Comunicazioni;  
2. III edizione dell’Incontro fra i giovani studiosi del diritto dell’Unione europea (22 

maggio Firenze);  
3. Forum e BlogDUE; 
4. Nuove iniziative; 

5. V Convegno annuale; 
6. Varie ed eventuali.  

 
Sono presenti, oltre al Presidente Prof. Antonio Tizzano ed al Segretario Generale Prof. 
Patrizia De Pasquale, i Proff. Paola Mori, Pietro Manzini, Francesco Rossi dal Pozzo, 
Lorenzo Schiano di Pepe e Fabio Spitaleri.  

1. Il Segretario generale informa che, tra il 29 marzo ed il 5 aprile, si sono svolte le 
elezioni per eleggere i Rappresentanti dell’area giuridica al CUN. Risultano rieletti: il Prof. 
Fulvio Cortese, in rappresentanza dei professori di I fascia; il Prof. Francesco Buonomenna, 
in rappresentanza dei professori di II fascia; la Dott.ssa Rosanna Pagliuca, in rappresentanza 
dei ricercatori. Il Consiglio si congratula vivamente con gli eletti ed augura a tutti buon 
lavoro. 
Il Segretario comunica che: i) il volume in memoria del prof. Giuseppe Tesauro è in 

stampa, oltre alla copia cartacea, sarà accessibile dalla pagina di AISDUE, nella sezione 
pubblicazioni - open access; ii) il Quaderno AISDUE (serie speciale) che raccoglie gli atti 
del Convegno di Bari sarà pubblicato entro maggio. 

2. Il Segretario generale informa che la Commissione (composta dai proff. Adelina 
Adinolfi, Patrizia De Pasquale, Chiara Favilli, Nicole Lazzerini, Fabio Spitaleri) ha 
selezionato 13 giovani studiosi; altri 5 sono stati invitati a presentare la relazione scritta che 
verrà poi pubblicata nel Quaderno AISDUE (serie speciale) dedicato all’Iniziativa. Il 
Comitato organizzatore ha chiesto che AISDUE si faccia carico delle seguenti spese: 
catering (pranzo); rimborso spese trasporti fino a 150 euro per i giovani relatori; rimborso 
spese trasporti e soggiorno per i tre presidenti di sessione. Il Consiglio autorizza le spese. 

3. Il Segretario generale informa che, dopo aver invitato i Responsabili dei Forum ad 

inviare un Programma annuale di iniziative, ha avuto riscontro dal prof. Simone Marinai 
(Forum IFA) e dalle professoresse Maria Eugenia Bartoloni e Sara Poli (Forum PIUE) che 
hanno inviato un programma di eventi che si svolgeranno nei prossimi mesi. Il prof. Ennio 
Triggiani (Forum COFE) ha comunicato che sta raccogliendo proposte tra i membri del 
forum e che maggiori iniziative saranno programmate in concomitanza con le elezioni del 
Parlamento europeo (2024). Il Consiglio invita il Segretario generale a inviare nuovamente 
il sollecito, se non altro per accertare la perdurante esistenza in vita dei Forum.  



4. Il prof. Rossi dal Pozzo comunica che il corso “pilota”, organizzato con la Scuola 
Superiore dell’Avvocatura, su “Il funzionamento della Corte di giustizia dell’Unione 
europea”, avrà inizio il 29 maggio. 

Il prof. Spitaleri informa il Consiglio di aver preso contatto con l’Associazione Italiana 
Giuristi di Impresa del Triveneto per avviare una collaborazione, al fine di organizzare 
eventi congiunti. Informa altresì il Consiglio che, con la collaborazione del prof. 
Buonomenna, sta coltivando i contatti con il Ministero dell’Istruzione per la realizzazione 
di iniziative volte favorire lo studio e la conoscenza dell’Unione Europea nelle Scuole. 

5.  Il prof. Spitaleri informa il Consiglio che i lavori per l’organizzazione del 
Convegno annuale (2023) procedono celermente e che sono stati contattati quasi tutti i 
relatori ed i presidenti di sessione individuati nella riunione del 10 marzo scorso.  

6. Il Segretario generale comunica che non ci sono altre questioni da discutere. 

La seduta è tolta alle ore 12.30 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

Il Presidente       Il Segretario Generale   

Antonio Tizzano       Patrizia De Pasquale 

      


